

EE.UU.: republicanos celebran y demócratas critican ley de salud



Washington, 4 may (RHC-PL) La aprobación en la Cámara de Representantes del proyecto sanitario destinado a derogar y reemplazar el Obamacare en Estados Unidos provoca celebraciones republicanas, críticas demócratas, y la preocupación de medios y ciudadanos.

Este resultado con la propuesta legislativa, que recibió 217 votos a favor y 213 en contra, constituye una anhelada victoria para el presidente Donald Trump, quien celebró junto a miembros del partido rojo en la Casa Blanca.

Desde la mansión ejecutiva el mandatario consideró la nueva versión de la normativa como 'increíblemente bien elaborada' y alabó a los republicanos de la Cámara baja por aprobar un 'gran plan' que terminaría con el 'sufrimiento' y los 'estragos' de la ley actual, conocida como Obamacare.

El líder de la mayoría en el Senado, Mitch McConnell, expresó en un comunicado difundido en Twitter que la votación de este jueves fue un importante paso para derogar y reemplazar la legislación vigente, a la que calificó de inaceptable.

Por su parte, los demócratas, que votaron en bloque contra la propuesta, arremetieron contra la decisión de la fuerza roja de avalar esa propuesta de forma apresurada, calificaron el plan de salud de inmoral y lo tildaron de recorte de impuestos para los millonarios.

Es absolutamente vergonzoso que pongan la política procesal partidista por encima de las necesidades de los héroes de nuestra nación, manifestó el representante Tim Walz, en tanto su compañero John Delaney consideró la legislación ilógica y equivocada para el país.

Ley Americana de Cuidado de la Salud es un proyecto imprudente e ideológicamente motivado que aumentará el dolor y el sufrimiento en toda la nación para que los actores políticos puedan reclamar un triunfo, manifestó este último.

Al mismo tiempo, diversos miembros de la formación azul advirtieron a los republicanos que su decisión les costará perder muchos escaños en las elecciones de medio término de 2018 como castigo de la ciudadanía por las consecuencias negativas que tendrá la iniciativa.

Un criterio similar manifestaron medios como The New York Times, el cual señaló que los conservadores consiguieron su objetivo, pero podría costarles; y el sitio Politico.com, según el cual los republicanos de la Cámara podrían perder su trabajo debido a su decisión de apoyar la propuesta.

'Traición, descuido, hipocresía: La ley de salud del Partido Republicano lo tiene todo', fue uno de los titulares difundidos por The Washington Post, mientras ABC indicó que la medida se aprobó sin que haya estimados de su costo o del impacto en la población.

En las redes sociales, en tanto, numerosos usuarios celebraron el aval en la Cámara a un proyecto que ahora irá al Senado, pero muchos otros criticaron la medida de forma aguda e irónica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128974-eeuu-republicanos-celebran-y-democratas-critican-ley-de-salud>



Radio Habana Cuba